## TORNEO COPA FEDERACION CATALANA NOTICIARIO

### Granollers, 3 - España Industrial, 1

**En Granollers** 

Vencedores de su grupo, correspondióles a nuestros representantes, en el correspondiente sorteo efectuado, enfrentarse a los muchachos de la España Industrial, brillante ganador en su grupo, en el que no llegó a conocer la derrota y, considerado como uno, por no decir el más, serio aspirante al título de Campeón del Torneo. Porque a decir verdad la clase que indudablemente poseen los componentes del cuadro "industrial" —por algo es el club filial del Barcelona- les da este merecido título de favoritos. Presentóse el club forastero con algunas ausencias en sus filas, que fueron suplidas por hombres de reconocida valía para que su falta no fuera notada más que, quizá algo, en la compenetración de las diversas líneas. También los vallesanos presentáronse faltos de algunos de sus titulares, consecuencias del partido con el San Andrés, y también aquí pareció notarse algo en falta aquella trabazón, en las líneas alteradas.

Vióse un buen encuentro, jugándose un futbol de calidad y con una limpieza y corrección en muy pocas ocasiones truncado por algún chispazo de juego duro por parte de ambas defensas. Juego más académico y más rápido por parte de los forasteros, pero con más ansia y entusiasmo por parte de los locales que con un juego quizá menos depurado le pusieron a la lucha un ardor y entusiasmo tales que le hicieron merecedor de un mayor triunfo, aun cuando, a fuer de sinceros, debemos reconocer que los blanquiazules también tuvieron ocasiones para forzar el marcador. Después de esta victoria discreta puede decirse que la pelota está en el tejado pues la eliminatoria no puede darse por decidida ni mucho menos; todo dependerá del acierto de nuestras líneas defensivas en el partido de vuelta.

Algo inseguro Roca en la meta, aún cuando hiciera dos o tres paradas magistrales; la defensa segura por el centro donde Casasas anuló materialmente al peligroso Vila y por el lado de Ricart muy batallador toda la tarde, estando a algo más bajo nivel Solsona; con mucha brega ambos volantes nos gustó más Vallés aun cuando Miralpeix no desentonara. Por lo que respecta a la delantera el mejor Boada que estuvo en todas partes, siguiéndole Serratusell y Parés. Moret y Salat a pesar de su profundo conocimiento del juego y de su veteranía, que pueden ser decisivos en muchas ocasiones, nos parecieron algo lentos para una delantera rá-

sus otros compañeros de línea. De los visitantes los mejores Blanch en la defensa, buenos los volantes y los exteriores y M. Ferrer en el ataque.

Arbitró Casanovas que estuvo dis-

creto en su labor

España Industrial. — Garriga, Roma, Brugué, Blanch, Hill, Solé, Martí, Bosch, Vila, Ferrer (M.) y Peiro.

Granollers. — Roca, Solsona, Casasas, Ricart, Miralpeix, Vallés, Salat, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Al minuto de juego y en jugada rapidísima que desconcertó a los forasteros. Serratusell de cerca, al recibir un pase de Boada, marcaba el primero para los locales; siendo Vallés quien a los 22, al recibir un rechace de la defensa contraria en un barullo ante su meta, largó desde fuera del área un fuerte disparo que dejó el marcador con el 2-0 que terminó el primer tiempo. Tras el descanso arrecian de salida los visitantes y a los 13, en ocasión de un acoso a la meta de Roca, Ferrer (M.), de cabeza marcaba el del honor para los suyos, reaccionando en forma tremebunda los locales que a los 15 m., ponían el que debía ser resultado definitivo en el marcador, al centrar Parés y recoger el balón Salat quien, con mucha serenidad, tras parar el cuero lanzó un gran tiro cruzado que hizo inútil el esfuerzo de Garriga. Faltando ocho minutos para terminar Serratusell desaprovechó una pena máxima concedida por falta del portero visitante a Parés, que de haber-se convertido en gol hubiera dado al club local muchas más facilidades para el peligroso y arduo par-tido que nos espera el próximo domingo en Hostafranchs.Comentator.

## 18 días por el Norte de España

en lujoso y cómodo autocar-pullman-

Del 10 al 27 de Julio de 1951 Zoragoza, Pamplona, San Sebastián, Bilbao, Santander, Cuevas de Altimira, Gijón, Oviedo, La Coruña, Santiago, La Toja, Vigo, Santa Tecla, Orense, León, Valladolid y Burgos.

> Precio por persono, 5.500 pesetas

Hoteles de primera categoría

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig Plaza Oli, 7, 1.º - Telélono 344 Delegación en Granoller sy comarca de

en muchas ocasiones, nos parecieron algo lentos para una delantera rápida e incisiva como la que forman "NTERNACIONAL EXPRESO"

#### Campeonato local de Balón a Mano

Esta semana se ha iniciado un interesante Campeonato organizado por el Balón Mano Granollers, entre equipos de las peñas locales.

Los equipos participanles son: Cunitu, ARSA, F. J. Granollers, FIAT, Porxada, Olímpics y Tranquils.

Los encuentros se jugarán los martes, miércoles y viernes, a las 7'30 de la tarde.

C. CUGOVI

#### Rectificaciones

En las noticias de la semana anterior consignamos que había ingresado en las Milicias Universitarias el joven José Botey y debía decir Silverio Botey, hijo del conocido industria! D. José Botey.

—También debemos rectificar, que el joven deportista Jose Fontdevila, su prometida se flama María Dolores Font y no Margarita como erróneamente consignamos.

#### Rautizo

El pasado domingo día 24, festividad de San Juan, en la vezina población de Llinás tuvo lugar el bautizo de su segundo hijo de la familia de Jaime Torrents y Engracia Sauqué, la niña que ha venido a alegrar el hogar de la feliz pareja se le bautizó con el nombre de Montserrat.

Reciban sus padres el Sr. Torrents, conocido transportista y Presidente del C. D. Llinás y a su señora esposa nuestra enhorabuena.

# Preparativos para un interesante Torneo futbolístico

- Sabemos que el C. D. Granollers, con motivo de la Fiesta Mayor de nuestra ciudad, además de los encuen tros que jugará el equipo local contra equipos de superior categoría, está realizando gestiones para que en aquellos días desfilen por su magnifico terreno, cuatro equipos del Campeonato Comarca del Vallés, disputándose un valioso trofeo por el sistema eliminatorio.

Muchos son los granollerenses que esperan ver realizada esta interesante competición futbolística y enorme es la expectación en la comarca para ver que equipos se enfrentarán.

Nuestra felicitación a estos incansables dirigentes del C. D. Granollers y no dudamos que su empresa se verá coronada por un brillante exito.